
                                                                    

ORGANIZZAZIONI SINDACALI REGIONALI CAMPANIA 
 

COMUNICATO SINDACALE 
 

Alla Direzione Regionale Campania 
Agenzia Entrate 

 
Ai Lavoratori degli Uffici della Campania 

 
Siamo stati convocati dalla Direzione Regionale, lo scorso 3 marzo, per discutere del seguente 
ordine del giorno: "Stato delle relazioni sindacali in Campania". 
Ci attendevamo, evidentemente, un confronto sullo stato delle relazioni sindacali in Campania ed un 
impegno al rispetto reciproco delle parti, per trovare punti di convergenza su tutte le  tematiche di 
cui si discute negli Uffici, quali: l'accorpamento Entrate - Territorio, la possibile dismissione di 
alcuni immobili e la ricerca di soluzioni alternative, i problemi relativi ai team delocalizzati e, 
certamente, anche il mancato accordo sul FPS 2013 in Direzione Regionale. 
Invece il Direttore Regionale ha focalizzato l'attenzione soltanto su quest'ultimo problema, 
proponendoci sostanzialmente la sottoscrizione - in sede regionale - dello stesso accordo non 
condiviso dalla maggioranza della RSU e delle organizzazioni sindacali in sede di trattativa 
decentrata. 
Abbiamo anzitutto manifestato la nostra sorpresa per aver ricevuto un ordine del giorno diverso 
("Stato delle relazioni sindacali in Campania") rispetto a ciò che ci veniva proposto. 
In merito al mancato accordo sul FPS 2013 in D.R.C., abbiamo ribadito che un eventuale punto di 
mediazione ed una base di consenso ampia vanno ricercati, anzitutto, con i rappresentanti eletti 
democraticamente dai Lavoratori (la RSU della Direzione Regionale). 
Su tutte le altre problematiche, riguardanti il processo di accorpamento Entrate - Territorio, i 
possibili trasferimenti di sede di alcuni Uffici, le paventate chiusure di alcuni team delocalizzati, 
abbiamo rappresentato la necessità di ottenere informazioni chiare sui progetti in atto ed abbiamo 
espresso la nostra contrarietà alla scelta, a nostro parere profondamente sbagliata, di tenere fuori i 
Lavoratori e le Loro rappresentanze dai processi di cambiamento in atto, trasformando 
inevitabilmente voci e notizie incontrollate nelle uniche fonti di informazione ed alimentando, così, 
dubbi e preoccupazioni fra i Dipendenti. 
Abbiamo infine ricordato che non sono state affrontate alcune tematiche importanti, quali la 
sicurezza degli uffici, la mobilità regionale, che pure erano state portate da tempo all’attenzione 
della Direzione.  
È chiaro che, in assenza di rapide risposte, dovremo sottoporre tutte le questioni irrisolte al tavolo 
superiore. 
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